

# ZONE

## Cegah Kenakalan Remaja, Anggota Koramil dan Polsek Candimulyo Sosialisasi ke Sekolah

Agung widodo - [MAGELANG.ZONE.CO.ID](http://MAGELANG.ZONE.CO.ID)

Jun 6, 2024 - 07:50



*(Foto Dokumen): Praka Ariswinanto Anggota Koramil Candimulyo Bersama Bhabinkamtibmas Saat Memberikan Pengarahan dan Sosialisasi Tentang Kenakan Remaja di SMK Almutadiin Kecamatan Candimulyo*

MAGELANG - Anggota koramil 10/Candimulyo Praka Ariswinanto bersama Bhabinkamtibmas Aipda Sony Yulianto memberikan sosialisasi tentang kenakan remaja serta himbauan kepada pelajar SMK Almutadiin Desa Giyanti Kecamatan Candimulyo, (05/06) Rabu kemarin.



Sering maraknya kenakan remaja yang terjadi di wilayah kabupaten Magelang, disebabkan kurangnya pemahaman dan rasa saling menghargai antar pelajar, rasa ego serta jiwa yang masih labil. Sehingga memudahkan untuk mengambil keputusan maupun tindakan yang kurang positif dan dapat mengakibatkan kerugian bagi pelajar itu sendiri.

Dalam upaya menyiapkan generasi penerus bangsa yang cerdas, matang dalam bertindak dan memiliki kedisiplinan yang baik perlunya satuan kewilayahan ikut serta dalam upaya pencegahan tentang kenakan remaja di setiap wilayah.

Praka Ariswinanto sebagai anggota Koramil 10/ Candimulyo dalam kesempatan tersebut memberikan himbauan kepada puluhan siswa -siswi SMK Almutadiin bertempat di aula SMK setempat didampingi oleh Bhabinkamtibmas dan guru pendamping.

Praka Ariswinanto menyampaikan, sebagai calon generasi penerus bangsa yang memiliki kepribadian yang baik dan kedisiplinan, harus dapat memilah dan memilih dalam bergaul. Perhatian dan mutlak diperlukan dari wali murid maupun wali kelas harus selalu diberikan kepada masing-masing siswa, tentunya perhatian maupun upaya tidak luput untuk selalu berdoa untuk menggapai cita-cita yang lebih tinggi," ungkap anggota Koramil tersebut.

Sustanto selaku Kepala Sekolah( Kepsek ) SMK Almutadiin dalam kesempatan yang sama menyampaikan, terima kasih kepada koramil dan polsek yang telah membantu dan memberikan, sosialisasi , nasehat serta himbauan dalam rangka pencegahan kenakan remaja kepada siswa-siswi kami. Mudah- mudahan

dengan adanya himbauan dan sosialisasi tentang kenakalan remaja di sekolah, dapat menjadi salah satu upaya pencegahan dalam kenalan remaja," terang Kepsek SMK Almuttadin.

Pada pelaksanaan sosialisasi dan himbauan dari Koramil dan Polsek Candimulyo berjalan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Sertu Gunawan